

L'été se termine et il est temps de reprendre nos activités habituelles. Un été qui a encore été bien sec avec des chaleurs parfois à la limite du supportable. L'eau devient une denrée précieuse qu'il convient d'économiser et d'utiliser en responsabilité.

En cette période de reprise, nous souhaitons notamment à tous les jeunes de Donzère et à leurs parents, une excellente rentrée des classes. Ce début d'année scolaire est aussi un moment fort pour toutes les associations qui vont reprendre leurs activités en quête de nouveaux adhérents et de personnes disponibles et volontaires pour s'investir de manière désintéressée et au service des autres. Tous les membres de l'opposition profitent de ces quelques lignes pour rendre hommage à tous ces volontaires, et ils sont nombreux à Donzère, qui donnent de leur temps et de leur personne pour faire vivre toutes ces nombreuses associations donzéroises, qu'elles soient patriotiques, culturelles, sportives, scolaires...

Dans un domaine plus préoccupant, cet été a malheureusement apporté son lot d'inquiétudes dans notre commune au travers de faits de délinquance qui prennent de l'ampleur et pourrissent la vie des habitants de certains quartiers et ce malgré un investissement indiscutable de la gendarmerie et de la police municipale. La mairie doit être aux côtés des gens qui sont victimes de ces faits de délinquance. Enfin, le boulodrome va sûrement être prochainement inauguré. Le 15 août dernier, un tournoi de pétanque était d'ailleurs organisé. Nous souhaitons le meilleur aux pétanqueurs donzérois et à cette installation, fruit du travail et de l'investissement de l'ancienne majorité.